

MITTLACH

D'azur à la souche d'arbre écotée d'or posée en pal sur une terrasse de sinople, accostée de deux haches de bûcheron d'argent emmanchées d'or, plantées dans le tronc, l'une en bande, l'autre en barre.

Création d'armoiries en 1977 ; elles évoquent le labeur des bûcherons qui furent les premiers habitants du lieu.

Mittlach qui apparaît en 1577 sous la dénomination « Mittla » a été érigé en commune en 1908 ; jusqu'alors le village était un écart de Metzeral. L'église est dédiée à l'Immaculée Conception.